



POUR INFORMATION

Arrêt du programme de dons dirigés

Lettre aux clients 2024-01

Le 15 janvier 2024

Bonjour,

À compter du 31 mars 2024, la Société canadienne du sang cessera définitivement les dons dirigés de sang et de composants sanguins. Cette décision a été prise à la suite d'un examen minutieux de la littérature médicale, d'une analyse des pratiques d'autres fournisseurs de sang et d'analyses de la baisse de la demande pour ces composants, qui sont parfois associés à un risque plus élevé que les dons allogéniques. Les patients ayant besoin de concentrés de globules rouges et de plaquettes rares continueront de bénéficier du Programme de sang rare et de composants sanguins spécifiques de la Société canadienne du sang.

Nous vous recommandons de mettre à jour le site Web de votre hôpital et toute autre plateforme pertinente pour y préciser que le don dirigé n'est plus offert.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. Si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format ou si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Cordialement,

Isra Levy, MB Chb, M Sc, FRCPC
Vice-président aux affaires médicales et à l'innovation